

Bundesbeschluss II über die Entnahmen aus dem Fonds für die Eisenbahngrossprojekte für das Jahr 2003

vom 9. Dezember 2003

*Die Bundesversammlung der Schweizerischen Eidgenossenschaft,
nach Einsicht in die Botschaft des Bundesrates vom 26. September 2003,¹
beschliesst:*

Art. 1

Der mit Bundesbeschluss II vom 4. Dezember 2002 bewilligte Zahlungskredit für die Lötschberg-Basislinie wird um 32 915 000 Franken erhöht.

Art. 2

Der mit Bundesbeschluss II vom 4. Dezember 2002 bewilligte Zahlungskredit für Ausbauten zwischen St. Gallen und Arth-Goldau wird in Form einer Kreditübertragung um 2 700 000 Franken erhöht.

Art. 3

Dieser Beschluss untersteht nicht dem Referendum.

Ständerat, 3. Dezember 2003

Der Präsident: Fritz Schiesser
Der Sekretär: Christoph Lanz

Nationalrat, 9. Dezember 2003

Der Präsident: Max Binder
Der Protokollführer: Ueli Anliker

¹ Im BBl nicht veröffentlicht

